

# 学祭規制なんてぶっつぶせ！

飲酒規制反対！禁酒のための「出向制度」なんていらない！  
武田君への処分を阻止し、学祭規制をはねかえそう！

## 武田君(国文3年)のアピール！

みなさん、今年の自主法政祭は全面飲酒規制はもちろん、出向制度というめちゃくちゃな規制が行われようとしています。僕はこの間、自主法政祭をめぐる規制で文化連盟・社会科学研究会の代表として反対の声を上げ続けてきました。

### ★結局、規制反対の学生は追い出すってことだ！

去年まで入れた全学説明会に、僕や社会科学研究会とその友達まで入れなくさせられています。要は大学にとって都合の悪い学生は追い出すということです。

### ★本番はこれからだ！

学祭実のアンケート調査でさえ学生は半分以上が飲酒規制に反対しています！今や学祭実は当局とほとんど一体ですが、いくらでも巻き返せます！

### ★学生の数の力を見せつけてやりましょう！

本当はみんな、規制に反対しているじゃないですか！出向制度なんてやりたい人、いるんですか！拡大実が集まらないからその尻ぬぐいに各サークルから強制的に出させるって、小サークルにとっては「学祭やるな」と言われているのと同じですよ！なぜ支持もしていない規制に私たちが協力しなくてはいけないのか！

後期は学内で集会でも何でもやって数の力を見せつけて

やりましょう！

### ★処分警告は許せない！

普段、リベラルぶって人権だの自由だの中立だと言ってにおいて、鈴木良則学生センター長の僕への暴行も何らお咎めなしで、国際文化学部は僕に処分警告状を送ってきました。国際文化学部の教授は本当に考えてほしいと思います。今、何をやっているのか胸を張って言えるのか！！

### ★学生が団結したら必ず規制は打ち破れる！

法大文化連盟ブログに書かれています (<http://08bunren.blog25.fc2.com/>) が、08年、僕が入学する前、この大学にはジャージ部隊と呼ばれる職員がいました。信じられますか？ジャージを着たガタイのいいおさんが反対の声を上げる学生を殴ってたんですよ。法政大学が今まで何をやってきたのか！ジャパントイムズにも「法政大学の蛮行」って散々書かれています。こういう連中は闘って追い出したんです。学生が団結したら必ず規制は打ち破れる。だから力を合わせて、後期共に闘って、規制を絶対つぶしましょう！よろしくおねがいします。



毎日昼休み、キャンパス正門で武田君も訴えています。ぜひ集まってください！

学祭規制撤回・処分阻止！ 原発反対！ 学生が行動する日！

10/19 法大デモ×官邸前

<主催>

文化連盟、全学連

法政大学市ヶ谷キャンパス正門前集合 12時40分～

その後、首相官邸前行動(18時～)に合流します。

全学連

全日本学生自治会総連合(斎藤郁真委員長)

TEL 03-3651-4861 <http://www.zengakuren.jp/> mail\_cn001@zengakuren.jp

